
ORANDO POR NUESTROS SERES QUERIDOS 
Houses of Light Chruch • Abril 1, 2023 • Pastor Netz Gómez 

1 Tim. 2:3-4 

“Porque esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador, 4 el cual quiere 
que todos los hombres sean salvos y vengan al conocimiento de la verdad.” 

I. INTRODUCCIÓN: PERMITIENDO QUE DIOS CLAME A TRAVÉS DE NOSOTROS 

A. Cuando estamos orando por nuestros seres queridos, en algunos  momentos se 
nos puede hacer difícil creer que algún día llegarán al Señor. Pero debemos pedirla 
a Dios que nos llene de Su pasión por los que no le conocen. Identifícate con el 
dolor del corazón de Dios para salvar a los perdidos, para traer salvación a aquellos 
que amas uno por uno, familia por familia.  

Ped. 3:9 "El Señor no retarda su promesa, como algunos la tienen por tardanza; 
sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino 
que todos procedan al arrepentimiento.” 

B. Necesitamos estar tan convencidos de que Dios salvará a los que amamos, por 
los que estamos orando,  que nosotros quedaríamos en shock si Dios no los 
salvara. Necesitamos creer que Dios ama tan apasionadamente al mundo que 
cuando clamamos por los perdidos, estamos en realidad clamando lo que está en 
Su corazón. 

II. ¿PORQUÉ ES TAN IMPORTANTE LA FE QUE PREVALECE? 

Lc. 18:1 “También les refirió Jesús una parábola sobre la necesidad de orar siempre, 
y no desmayar.” 

a. Si nosotros no creemos realmente que Dios contestará nuestras oraciones, no 
oraremos con ninguna clase de consistencia ni diligencia. Podemos pedirle 
esporádicamente, pero ciertamente no perseveraremos. Debemos tener una fe que 
realmente cree que Dios nos está escuchando y que ciertamente responderá 
nuestras oraciones. 

b. Es nuestra fe la que desata el poder de Dios. Hay una historia muy significativa en 
Mar. 6:1-6 acerca de que Cristo no pudo hacer ningún milagro en Su tierra natal 
Nazaret. Una cuidadosa lectura y estudio de estos versículos del texto griego 
original revela que Jesús no simplemente decidió no hacer los milagros, sino que 
obró milagros a causa de la incredulidad de la gente. Realmente existe una 
dinámica en la cual la incredulidad impide que el poder de Dios se desate un que 
sea algo dentro de la voluntad de Dios. 

Sant. 1:6-7 "Pero el que pide, debe creer y no dudar, porque el que duda es como 
una ola del mar, movida de acá para allá por el viento. 7 no piense pues quien tal 
haga que recibirá cosa alguna de parte del Señor.” 

c. Si nosotros no somos capaces de perseverar ciertamente tiene que ver con nuestra 
fe. Es imperativo que pidamos con fe cuando oramos por la salvación de aquellos 
que amamos. No empieces a sentirte intimidado, cuestionándote si acaso alguna 
vez podrás o no tener la fe suficiente para orar para que tus seres queridos sean 
miembros de la familia de Dios. No permitas que el diablo te venza antes de que 
siquiera hayas empezado.  
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d. Tú eres un CREYENTE, eres parte de la familia de la fe. El Espíritu Santo, es el 
autor de la fe, Él está en ti y tú eres capaz de creer. Muy dentro de tu espíritu tu 
naturaleza es caminar en fe. 

III.ORANDO A TRAVÉS DE LA ESTRATEGIA DE LAS ESCRITURAS. 

a. Nuestra fe puede crecer al punto donde nos volvemos alguien seguro de ver 
como la salvación de Dios viene a aquellos por los cuales estamos clamando. 
Aquí hay algunos principios de la fe que son esenciales y que necesitamos 
comprender. 

1. La fe es del corazón: No es de la mente –no es un pensamiento positivo. La fe 
bíblica proviene del corazón, no de la mente. 

Rom. 10:10 “Pero es con su corazón que ustedes creen y son justificados, y es 
con su boca que lo confiesan y son salvos.” 

2. La fe es una seguridad de lo que pedimos 

Heb. 11:1 “Ahora la fe es la seguridad de las cosas que esperamos, la 
convicción de las cosas que no hemos visto.” 

a. La palabra “seguridad” viene de la palabra griega hupostasis, la cual se usaba 
para referirse a un título de propiedad. La fe bíblica es saber con una 
profunda certeza en nuestros corazones que lo que le hemos pedido a 
Dios, está tan seguro como un título de propiedad comprueba que somos 
dueños de un pedazo de tierra. 

b. La RV60 nos dice que la fe es nuestra evidencia de las cosas que no 
podemos ver. “Evidencia” proviene de la palabra griega elegchos, la cual 
literalmente significa la prueba de los cargos legales en un caso ante la corte 
que resulta en una convicción. En otras palabras, nuestra fe en la palabra de 
Dios y en sus promesas es toda la evidencia que necesitamos para hacer 
válida nuestra convicción. 

3. La fe solamente necesita crecer: Jesús nos enseña que necesitamos fe como 
del tamaño de un semilla de mostaza, eso empieza con una cosa pequeñísima y 
se convierte en un árbol. 

Rom. 4:20-21 “Aún así no titubeó en incredulidad  en cuanto a la promesa de 
Dios, sino que se fortaleció en su fe dando gloria a Dios, 21 estando 
completamente persuadido de que Dios tenía poder para hacer lo que había 
prometido.” 

a. Rom. 12:3 nos enseña que a todos se nos dio una “medida de fe.” La palabra 
griega metron, la cual se traduce como medida significa una porción 
limitada. Rom. 1:17 sin embargo, declara que vamos de fe en fe. En otras 
palabras, nuestra fe debe crecer. Nuestra fe puede ser como la de los 
Tesalonicenses que va a crecer. 

2 Tes. 1:3 “Debemos siempre de dar gracias a Dios por vosotros, hermanos, 
como es digno, por cuanto vuestra fe va creciendo, y el amor de todos y 
cada uno de vosotros abunda para con los demás.” 

4. La Fe Crece Por Una Revelación de la Palabra de Dios: Mientras nos 
alimentamos y meditamos en ella a través de clamar y proclamar las mismas 
palabras de Dios. 

2



Jos. 1:8 "No dejes que este libro se aparte de tu boca; medítalo de día y de 
noche, para que puedas hacer cuidadosamente todo lo que está escrito en él. 
Entonces serás próspero y exitoso.” 

Sal. 1:2 "Sino que en la ley del Señor está su delicia, y en ella medita de día y 
de noche.” 

Rom. 10:17 "la fe viene de oír el mensaje,  y el oír por la palabra de Dios.” 

a. La oración  a través de las escrituras así como alimentarse y meditar en 
ellas transforma así la Palabra de Dios de una semilla a un fruto completo. 
Nuestra fe es fortalecida en el proceso. Si necesitas fe para la salvación de 
alguien más, aliméntate de promesas que se refieran a ese asunto. 

IV.EL EJEMPLO DE LA MADRE QUE NO SE DIO POR VENCIDA 

Mat. 15:21-28 “Saliendo Jesús de allí, se fue a la región de Tiro y de Sidón. 22 Y he 
aquí una mujer cananea que había salido de aquella región clamaba, diciéndole: 
¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de mí! Mi hija es gravemente atormentada 
por un demonio. 23 Pero Jesús no le respondió palabra. Entonces acercándose sus 
discípulos, le rogaron, diciendo: Despídela, pues da voces tras nosotros.” 

A. La historia de esta mujer esta cargada de principios y verdades para quienes 
estamos orando por nuestros seres queridos. Jesús fue a la región de Tiro y Sidón 
la cual estaba fuera del área que Él solía visitar. Estas eran dos ciudades paganas, al 
norte de Galilea y todo el contexto parece indicar que la única razón por la que 
Jesús fue solo para encontrase con esta mujer. 

1. Mar. 7:24 “y entrando en una casa, no quiso que nadie lo supiese; pero no 
pudo esconderse.” El Señor quiere esconderse para ser buscado pero se deja 
encontrar por los que lo buscan de todo corazón. 

2. Mat. 15:22 “Y he aquí una mujer cananea que había salido de aquella región 
clamaba, diciéndole: ¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de mí! Mi hija es 
gravemente atormentada por un demonio.” Ella vino al lugar correcto y con la 
actitud correcta. 

a) Mat. 7:25b “…vino y se postró a sus pies” No vino en plan de reclamarle sino 
con la actitud correcta. Hay veces que ocurren cosas que no entendemos y 
culpamos a Dios en vez de venir humildes delante de Él.  

B. La situación de esta mujer era muy difícil: 

1. Mar. 7:26 “La mujer era griega, y sirofenicia de nación;” Esta descripción es 
muy importante porque habla de que no tenía derecho de recibir ningún milagro 
de parte de Jesús porque Él había venido “a las ovejas perdidas de la casa de 
Israel.” (Mat. 15:24b).  

2. No sabemos donde estaba su esposo, tal vez era una madre soltera o divorciada 
lo cual hacía la situación en la que ella se encontraba todavía mas difícil. Era 
completamente contra cultural el que una mujer gentil fuera a encontrarse con 
trece hombres judíos que venían a su ciudad.. 

C. Jesús puso frente a ella varias barreras diferentes para probar su fe: 

1. Jesús no le respondió palabra, Mat. 15:23a “Pero Jesús no le respondió 
palabra…” A pesar de una situación como esta aprendemos que nunca 
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debemos interpretar el silencio de Dios como Su indiferencia. Dios puede estar 
en silencio pero no es indiferente. 

2. “ Entonces acercándose sus discípulos, le rogaron, diciendo: Despídela, pues 
da voces tras nosotros.” Los discípulos le pidieron a Jesús que le piedra que se 
fuera, no se unieron con ella para pedirle que sanara a su hija. Nos sorprendería  
cuánta gente deja a Jesús por causa de que sus discípulos no muestran 
compasión. Pero aun así ella no se da por vencida en medio de tantos obstáculos. 

3. Entonces Jesús le dice mis milagros no son para ti: “yo sólo fui enviado a la 
casa de Israel” y aún así ella no se detiene aunque Jesús había venido por los 
judíos para que ellos evangelizaran el mundo. 

a) Jesús le da una razón mas contundente Mat. 15:26 “Respondiendo él, dijo: 
No está bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los perrillos.” Hay 
personas que pueden pensar que Jesús es un racista por causa de esta 
afirmación, pero Él no lo es porque Jesús no usó la palabra perro de forma 
despectiva, sino usó la palabra “perrillos” o mascotas de forma afectuosa para 
explicar su punto. 

D. Finalmente ella dice algo que debe provocarnos a las lágrimas: “Respondió ella y le 
dijo: Sí, Señor; pero aun los perrillos, debajo de la mesa, comen de las migajas de 
los hijos.” (Mar. 7:26). Ella esta diciendo no quiero ni siquiera una migaja que le 
pertenece a los hijos; que ellos se alimenten bien, pero tal vez haya algunas migajas 
que ellos no quieren. 

E. Y Jesús le responde: “Entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh mujer, grande es tu 
fe; hágase contigo como quieres.” (Mat. 15:28). Ella venció todas aquellas barreras 
para obtener la ayuda que necesitaba para su hija. 

II. CONCLUSIÓN 

A. No dejes que el diablo se quede con tus seres queridos, no importa que barrera 
se interponga, no importa que dificultad o desánimo. Lo que tienes que hacer es 
ver mas allá de esa persona a Dios y confiar que Él puede hacer lo que tú no 
puedes y como esta mujer seguir creyendo que tan difícil se ponga la situación; 
o cuanto tiempo tome.  

ANUNCIOS DE ESTA SEMANA 

1. Siga orando con las tarjetas de 3x3 por personas que van a invitar a los servicios de 
Resurrección del próximo fin de semana (Tendremos nuestros tres servicios 
regulares). 

2. El curso Acerca de la Codependencia inicia viernes abril 7-mayo 5. Favor de 
registrarse en www.housesoflight.org 

3. Oración Corporativa es este Jueves a las 7:00pm. 

4. La casa de oración tendrá una cena para compartir lo que Dios ha hecho y la visión 
de lo que él quiere hacer mientras seguimos construyendo su casa de oración. El 
Miércoles Abril 19 a las 6:30 p.m. El cupo es limitado favor de registrarse en 
www.nhop.la o en la mesa de afuera.
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